Le Campus de l'Ouest-de-l'Île de l'UQAM: des cours pour toutes les clientèles

Depuis 1999, les étudiants qui fréquentent le Campus de l'Ouest-de-l'Île y sont fidèles et livrent leurs commentaires avec enthousiasme.

- Annie Desharnais, Service de la formation universitaire en région. collaboration spéciale

Originaire de Dollard-des-Ormeaux, Carl Mousseau a d'abord fait un premier certificat dans une autre université avant de découvrir l'existence du Campus de l'Ouest-de-l'Île. Âgé de 22 ans, il a été admis au certificat en administration et a suivi tous ses cours au Campus.

«J'étudie à cinq minutes de mon domicile. Le stationnement est gratuit, le nombre d'étudiants par classe est restreint et je me sens plus près des enseignants», affirme-t-il. Il terminera sous peu son troisième certificat dans le but d'obtenir un bac par cumul.

Témoignage à l'appui

Sabrina Bruyère, étudiante en administration au Campus de l'Ouest-de-l'Île depuis

l'hiver habite 2014. Vaudreuil-Dorion. Cette jeune mère de 29 ans a travaillé pendant dix ans en gestion après avoir obtenu un DEC technique en design. Cependant, quelque chose lui manguait.

«Pour monter, ça prend des diplômes [...], je ne vais pas souvent au centre-ville de Montréal, raconte Mme Bruyère, le Campus de l'Ouest-de-l'Île est plus près de chez moi et les horaires me conviennent parfaitement. J'aime tout au campus.»

Question de proximité

Carl Mousseau, étudiant à temps plein, partage les propos de Mme Bruyère: il préfère suivre ses cours le soir au Campus de l'Ouest-de-l'Île

L'université est à leurs portes! Les étudiants recoivent une formation de qualité près de leur lieu de résidence ou de travail. Un gain de temps appréciable

- Chantal Boucher coordonnatrice du campus

pour être plus près de chez lui. «À mon campus, la clientèle est plus adulte, l'esprit est différent et j'aime ca», dit le jeune homme.

Manon Horwood, de St-Lazare, vient de commencer un certificat en administration de services. Motivée par ses projets, elle n'a pas de temps à perdre.

Elle nous confie qu'elle a choisi d'effectuer un retour aux études à 44 ans parce que «c'était un rêve de petite fille d'aller à l'université». Après avoir élevé ses enfants, encouragée par son conjoint, elle a trouvé le Campus de l'Ouest-de-l'Île sur internet.

Retourner sur les bancs d'école lui a demandé beaucoup d'efforts, mais elle est fière d'avoir fait le saut. Heureuse de fréquenter le campus pour la qualité de l'enseignement et des services, elle souhaite commencer un

deuxième certificat l'automne.

Chantal Boucher, coordonnatrice du campus, n'est pas surprise par ces témoignages.

«L'université est à leurs portes! Les étudiants reçoivent une formation de qualité

PHOTO COLLABORATION SPÉCIALE

près de leur lieu de résidence

ou de travail. Un gain de temps appréciable!»



Le campus offre quatre certificats en gestion. Visitez le region.ugam.ca pour plus d'informations sur les programmes offerts.